

PROJEKT MALTERS CHOR

MAMALIYE

Der Projektchor singt von Afrika

Sa 2. Juli 20.00 h, Pfarrkirche Malters
So 3. Juli 18.00 h, Pfarrkirche Malters

Leitung: Elsbeth und Mario Thürig-Hofstetter

TERMINPLAN

April	14. April	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	21. April	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	28. April	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
Mai	04. Mai	Mittwoch	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	12. Mai	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	19. Mai	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	25. Mai	Mittwoch	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
Juni	02. Juni	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	09. Juni	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	16. Juni	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	18. Juni	Samstag	09:00–16:00 Uhr Probetag	Pfarreiheim
	23. Juni	Donnerstag	20:00 Uhr Probe	Pfarreiheim
	30. Juni	Donnerstag	19.30 Uhr Generalprobe	Kirche
Juli	02. Juli	Samstag	17:00 Uhr Vorprobe 20:00 Uhr Konzert	Kirche
	03. Juli	Sonntag	09:00 Uhr Vorprobe & Gottesdienst 16:30 Uhr Vorprobe 18:00 Uhr Konzert	Kirche

www.projektchor-malters.ch

EH-LAH & GUNGDSA

«He Leute, lasst uns tanzen, singen und trommeln, bis wir umfallen.» – So, lautet die Übersetzung eines unserer Lieder im neuen Programm. Aus Platzgründen wird der Projektchor bei den Proben und auf der Konzertbühne kaum tanzen können.

Aber die eingängigen Melodien und treibenden Rhythmen lassen wohl keinen Zehen in den Schuhen ruhen und alle Beteiligten voll und ganz, mit Körper und Seele, in diese ergreifende Musik eintauchen.

MAMALIYE

Der Projektchor singt bei diesem Projekt von «Mamaliye», der «Mutter Afrika» - vom Kontinent, der dreimal grösser als Europa ist und mindestens 2000 Sprachen kennt.

Der Chor legt dabei den Schwerpunkt auf Gesänge aus dem südlichen Teil Schwarzafrikas wie auch auf moderne Popsongs mit afrikanischen Stil Elementen. Natürlich wagen wir uns dabei an die Original Sprachen, auch wenn diese letzten Endes bestimmt noch ein wenig mit Schweizer Mundart «gewürzt» sein werden.

BABA YETU – EIN AFRIKANISCHES VATERUNSER

Der Projektchor konzertiert am Samstag, 2. Juli und am Sonntag, 3. Juli in der Pfarrkirche Malters. Zudem wird er einen Auszug aus dem Programm im Gottesdienst vom 3. Juli aufführen. Das Projekt steht unter der Leitung von Elsbeth und Mario Thürig-Hofstetter. Natürlich ist auch wieder eine Begleitband mit dabei, welche diesmal durch Trommeln und andere Perkussionsinstrumente ergänzt wird.

Anmeldungen für das Projekt können unter www.projektchor-malters.ch oder direkt beim Pfarramt St. Martin (041 497 25 23) vorgenommen werden.

VERGANGENE PROJEKTE:

- März 2010: Popsongs und Gospels an Palmsonntag
- Dez. 2010: Weihnachtskonzert mit romantischer und moderner Chormusik
- Sept. 2011: Konzerte mit Stücken der britischen Rockband «Queen»
- Nov. 2012: Requiem von Karl Jenkins mit dem Orchesterverein Malters
- Juni 2013: «A Celtic Summernight» mit irisch-keltischer Chormusik
- April 2014: Jesus Christ Superstar mit dem Orchesterverein Malters
- Dez. 2014: «Engel - mal lockig, mal rockig» mit dem Orchesterverein Malters
- Sept. 2015: «Film ab!» - Der Projektchor greift in die Trickfilmkiste

